
Bremische Bürgerschaft 
Landtag         10.02.2020 
20. Wahlperiode 
 
 

12 
 
 
Anfrage in der Fragestunde des AfD-Einzelabgeordneten Peter Beck 
 
 
 
 
Pflegekinder in Bremen GmbH/Kinder im Exil 
 
 
 
 
Ich frage den Senat 
 
1. Wie viele Kinder im Exil wurden durch die Pflegekinder in Bremen GmbH an 
Bremer Pflegefamilien seit 2014 vermittelt? 
 
2. Wie viele dieser Pflegeverhältnisse wurden aufgrund von interkulturellen 
Schwierigkeiten und/oder anderen Schwierigkeiten zwischen den Pflegeeltern und 
den von ihnen aufgenommenen Kindern im Exil vorzeitig, also vor dem 18. 
Geburtstag der Pflegekinder, aufgelöst? 
 
3. Von wie vielen bei PIB registrierten Pflegekindern im Exil, die sich in einem 
Pflegeverhältnis befanden, wurde festgestellt, dass diese sich durch eine falsche 
Altersangabe die Vorzüge der Jugendhilfe bedienten? 
 
 
 
 
 
      Peter Beck AfD Einzelabgeordneter 


